

El Juego Farmaceutico

EL ESCRIBANO



Image not found.

Capítulo 1

DIA CERO

PUBLICACION 0 DOMINGO 24 DE FEBRERO 1980

Aqui les colocare todo mi dia en esta empresa, primero les contare quien soy y que hago en la vida, miren soy un doctor reconocido que por el momento no quisiera rebelar mi nombre la verdad es que soy una persona reservada en ese aspecto, despues de la tragedia que sufri apartir de un trabajo especial que realizaba para unas personas ricas y por rebelar mi nombre acabe en la carcel, pero no quisiera decirles mas de ello, en general ami me gusta trabajar en cosas mas ocultas y dificiles, tengo todo el tiempo para hacerlo, soy un hombre solo y pues la berdad que no me interesa mas que mi propio interes y hacer lo que me gusta, mañana entrare en una nueva empresa la cual no dire su nombre por que la verdad no la se, solo me contactaron para colaborar en un proyecto pribado, lo que si les puedo decir es que es muy importante por como sonaba la persona que me contacto, estare publicando cosas aserca de toda la operacion y claro sin colocar informacion que me comprometa.

Capítulo 2

DIA UNO

PUBLICACION 1 LUNES 25 DE FEBRERO 1980

Hoy entre a trabajar a la empresa que les dije la verdad que estaba nervioso porque todo fue muy metódico la verdad que estoy feliz, conocí a la persona fría que me contacto la verdad es un exmilitar es viejo y algo rudo, me presento a las personas con las que trabajare, son tres, dos chicas y un chico la verdad es que no me importa trabajar con más gente, pero por lo regular yo trabajo solo, se lo hice saber a mí, ahora jefe pero el solo dijo que no me preocupara que yo estaba a cargo de este equipo, por lo que me elevo el ego mucho, la verdad es que eso si ayuda mucho, fue un día bueno, me enseñaron las instalaciones en donde trabajaría, a las personas que frecuentare para entregas de muestras, análisis y trabajos finales, la verdad es que no sé de qué se trata, aún no he identificado a que factor medico se están entregando con tanto celo, me dijeron que todo está asegurado en esa oficina o en ese piso, el edificio tiene 32 pisos, 10 por fuera y 22 debajo de la tierra yo estoy en el piso -18, así determinan ahí los pisos, estaré ahí de 8:00 AM a 8:00 PM, la verdad es que no me importa el horario, y no puedo pedir nada por lo que me pagaran, la verdad es que no se cuánto en realidad, pero mi jefe me dijo que son 6 cifras, y por eso yo no pienso objetar de ni una manera.

Y bueno me dio un itinerario que se los compartiré toda la semana estará así, primero el martes conoceré normas y políticas de la empresa, miércoles, sabré de cómo se trabaja ahí en general, jueves, en que área me desempeñare para siempre, hasta que se acabe el proyecto, viernes, conoceré el proyecto total con todo y sus posibles fugas que tendré que analizar, sábado, empezare a opinar en una sala de debate con los pisos -10,-20 y -22, el domingo tengo que ir solamente a que me den otra hoja idéntica a esta y será la última, porque será la semana de prueba, ahí determinaran si me quedo en esa área o me cambian, pero cualquier cosa ustedes saben que les estaré reportando claro sin comprometer a nadie.

Capítulo 3

DIA DOS

PUBLICACION 2 MARTES 26 DE FEBRERO 1980

Hola hoy me mostraron un enorme formato que me decía todo lo que debo y no debo de hacer, la verdad que fue algo cansado para mi estar leyendo y la verdad, saltándome algunos párrafos para que me fuera más rápida esa lectura, en algunos momentos había partes que me decían que tenía que obedecer sin que nada importara, ya me avía acostumbrado a eso cuando trabaje en anteriores negocios, trabajar con animales de todo tipo para crear nuevas especies era uno de mis trabajos en el anterior negocio, y ahí tenías que tener la mente y la sangre fría para no mezclarme con esos animales de práctica, al parecer aquí es lo mismo, aunque aún no sé qué es lo que tengo que hacer en sí, luego en otras partes de ese enorme libro decía que, me comprometía a ser útil de todas maneras posibles, la verdad que soy útil aquí no hay ventanas ni nada de eso, para yo poderme distraer de ninguna manera, también decía que al entrar, por lo que ya me había enterado en mi primer día, te revisan hasta los calcetines, esta es una zona cien por ciento segura, así que nada de tonterías que perjudiquen la integridad de este sitio, por la parte final de este libro encontré algo extraño que decía y cito textual "LAS ACTIVIDADES QUE REALIZARAS EN ESTA EMPRESA SON DE SUMA CONFIDENCIALIDAD, POR LO TANTO SI DIFUNDES CUALQUIER COSA AL EXTERIOR SERA ELIMINADA INMEDIATAMENTE, Y TU PERSONA SERA AFECTADA UN CIEN POR CIENTO, SELE SUGIERE QUE NO AGA CASO OMISO DE ESTE PUNTO".

Después quise eliminar todas estas memorias del todo, pero recordé mi paranoia de no dar identidad de nada y me quede un poco tranquilo al saber que no está involucrada nada, ni nadie en estas memorias, por lo que cerré el libro, y como si lo hubiera llamado, mi jefe entro y me dijo que, que me había parecido el estricto reglamento que el fabrico para todos nosotros, la verdad que no soy una persona que le gusta callarse las cosas y le dije que se me hacía muy exagerado, a lo que él me contesto, para nada exagero en ese libro, él me dijo que las reglas mueven masas en orden y que lo que pretende hacer en esa empresa era mover a casi todo el mundo así que si no existiera ese libro, nunca lo lograría, la verdad que me intrigue después por lo que dijo de mover a todo el mundo, la verdad que no sé de qué se trata esto, pero si involucra a todo el mundo al parecer, quiere encontrar una cura para algo que todo el mundo quiera, pero al fin eso no me incumbe por el momento, y creo que en su momento lo iré descubriendo.

Capítulo 4

DIA TRES

PUBLICACION 3 MIERCOLES 27 DE FEBRERO 1980

Hola pues la verdad que ahora me enseñaron como trabajar, ósea mas reglas, pues básicamente lo que tengo que hacer es sacar muestras de virus, colocar que micro organismos existen en cada virus, investigar que causan cada uno de los microorganismos que contiene, y probarlos en objetos de pruebas, la verdad que no se si son animales o humanos, no lo sé, después tendré que encontrar un medicamento que alivie dicho virus, y colocar unos datos al final del análisis tales como nivel de daño, de mortalidad, de infección, de resistencia a algunas situaciones tales como el frio, calor, entre otras, tendré que colocar el virus en una pipeta de pruebas y en otra la medicina, y colocarle una etiqueta con el folio de la forma que llene anteriormente a cada pipeta, dicha forma la mando a el departamento de archiveros, y la muestra con la pipeta al departamento de pruebas, cuando una prueba tenga el nivel de daño mayor a los 300 puntos la tengo que mandar a control intensivo, ahí le aran las pruebas pertinentes para saber qué tan letal es, bueno la verdad que esto no me extraño por que ya estaba acostumbrado a algo así, a por cierto mi equipo me ayudara con algunos trabajos que tendré que hacer bajo precio, ósea cuando yo esté en una cosa ellos en otra y así, para que entreguemos más muestras por día, el promedio de muestras estándar para ellos son de 100 muestras de bajo impacto viral y 50 de alto impacto viral, es más o menos lo más bajo que puedes entregar, pero me esforzaré para así entregar las más posibles, el resultado de entregar las más posibles es un bono mensual de cierta cantidad de dinero por muestra extra a los 500 por mes, pero la verdad es que no me importa tanto el dinero solo lo hago para satisfacer a mi mente deseosa de acción, bueno básicamente esa es la forma de trabajar que me espera la próxima semana completa, mañana tendré que demostrarles que puedo estar en esa área si no en ese mismo día me cambian hasta que esté a gusto en alguna área que tienes para mí, claro y para mi equipo.

Básicamente es lo único que me e enterado por que no he entrado a otro lado mas que a la oficina del jefe y a los pocos lugares que me han mostrado al principio, yo por mi parte seguire reportando cualquier cosa.

Capítulo 5

DIA CUATRO

PUBLICACION 4 JUEVES 28 DE FEBRERO 1980

hoy me hicieron millones de pruebas con mi equipo y con migo, la verdad es que todo era para determinar en donde nos quedábamos, pero después de tantas pruebas, exámenes, cursos, entre otros al final después de tanta espera nos colocaron en una área fantástica, ya se a que se dedican, y de los contare, miren esta empresa se dedica a elaborar productos farmacéuticos para distintas enfermedades bueno es lo que me entere, lo que nosotros tenemos que hacer es sacar una enfermedad colocar le un medicamento y ver cómo reacciona a ese medicamento, lo hacemos en una computadora para que no se corran riesgos, tenemos enfrente de nosotros una pantalla de computadora, que es grande y podemos ver que en la parte de en medio esta una persona animada, en la parte lateral derecha están distintas enfermedades, y en la parte izquierda están las vacunas, medicinas, que en cuanto damos clic en alguna nos da la información de la enfermedad o cura, nos muestra sus niveles de todo tipo, colocamos la enfermedad a la persona animada con un botón que está en la parte de debajo de la pantalla y vemos que es lo que le pasa, debajo de la persona vemos unas números que pasan lentamente, eso es para representar los días transcurridos podemos cambiar de modo con botones que se encuentran en la parte de arriba del monitor para ver solo unas cosas como puros huesos, puras arterias, puras venas, puro cerebro, entre otras, mediante los días pasan tenemos que buscar una cura rápido para que nuestro paciente no muera, en cuanto encontramos la cura, anotamos enfermedad, día de avance, cual es la cura, y en cuanto tiempo tubo efecto, y que secuelas quedaron, la verdad que creo que trabajo en una empresa creadora de medicinas para alguna franquicia de droguerías.

Básicamente es lo que realizo, ahora en la empresa, la verdad que no veo nada de malo con el trabajo que desempeñare, estaré tratando de escribir más y colocarles detalles para que sepan de que trabajo y esperando que se animen a estudiar medicina.

Capítulo 6

DIA CINCO

PUBLICACION 5 VIERNES 1 DE MARZO 1980

Hoy nos explicaron sobre un trabajo que tenían para nosotros, consistía en completar un virus mortal que iba a aparecer en este año, pero según nos dijeron que quieren copiar sus genomas para que nosotros empecemos a combatirla nos dieron las características del virus que por el momento no tiene nombre, nos dijeron que este virus es de transmisión sexual, que el vehículo de virus puede estar en semen o secreciones vaginales, también es de transmisión sanguínea, si pasas sangre de un infectado a la tuya te infectas, y de transmisión perinatal, esto significa que si una mamá tiene el virus se lo contagiara al bebé al amamantarlo. En cuanto alguien la adquiere lo que le pasara después de unas semanas serán los mismos síntomas que tiene la mononucleosis, tendrá fiebre, faringoamigdalitis, entre otras y esos síntomas permanecerán por dos semanas, después de ese periodo nos dijo que ya el paciente no sentirá nada y puede vivir más años sin ni un síntoma, hasta 15 años, después de eso al parecer se vuelven a presentar algunos síntomas como fiebre, sudor nocturno, cualquier enfermedad leve, como herpes zoster, la candidiasis orofaríngea o vulvovaginal, lo que le da después son más enfermedades que irán bajando su nivel de defensa y enfermara poco a poco, al parecer lo que les falta es clonarla de tal manera que la podremos controlar, ellos tienen solo 5 genes que corresponden con el virus nosotros tenemos que encontrar los demás genes al parecer son 11 o 10 para que el virus sea funcional, les explico, para que un virus sea funcional tiene que hacer varias cosas en tu cuerpo para que te infecte, tiene que debilitar tus defensas para que seas débil y el virus pueda actuar para que te mate o para que te deje como vegetal, el virus tiene genes, eso significa que cada gen hace una función como por ejemplo en este caso tienen el gen "Env" este selecciona las glicoproteínas y las encapsula, "Rev" este regula la expresión de genes estructurales como el "Nef", el "Nef" lo único que saben de este gen es que nivela la expresión viral para no matarte al instante, "Vpu" este sirve para liberar efectivamente el virión, todos estos sirven para algo y al parecer tenemos que encontrar los que faltan según a lo que nos dijeron que tiene este virus, las características que tiene, síntomas, entre otros nos ayuda a que podremos copiarlo a la perfección .

Después de eso tenemos que dominar la clonación de virus y después tenemos que encontrar una cura, al parecer ya entre en tema, ahora se a que se dedican a encontrar curas, de gente o laboratorios que lanzaron estos virus, al parecer tendré que trabajar duro para poder ganar el bono que tienen colocado, para el que arme el virus, para el que lo logre controlar y para el que encuentre la cura, y pues el dinero lo sacan de las

curas que encuentren y las distribuyen a todo el mundo para que no se siga expandiendo,

Yo seguiré trabajando y seguiré comunicando lo que he visto y echo en estos días.

Capítulo 7

DIA SEIS

PUBLICACION 6 SABADO 2 DE MARZO 1980

Hoy tuvimos una pequeña junta en la cual opinamos sobre el proyecto expusimos algunas inquietudes acerca de este nuevo virus para que lo produjéramos tal cual lo quería el jefe, creo que con esta junta mis dudas quedarían claras, bueno la junta termino y después empecé a comunicarles a todo mi equipo de que era lo que querían en si quieren crear este virus para controlarlo y erradicarlo, tardaremos muchos días en realizar lo que quería el jefe, pero sé que mi equipo será capaz de elaborar todo, no he podido publicar nada me tengo que concentrar en este proyecto, las fechas serán consecutivas para que no se pierda detalles de esta investigación, es por eso que tratare de en mis ratos libres colocarles detalles que les ayuden a comprender lo que estoy haciendo, pero sigamos, que esto se pone interesante, también les dije que el premio sería un incentivo a la persona que logre crearla y unas vacaciones pequeñas de una semana, después alguien más la lograra controlar, así ellos podrán erradicarla cuando por fin salga al mundo.

Nos pusimos a trabajar todo ese día y parte de la noche, salimos demasiado tarde, aparte yo estuve investigando más cosas y haciendo pruebas para lograr un buen resultado, al parecer la entendí y las pruebas coincidían con la descripción que nos dio el jefe, espero mañana recrearla en el laboratorio y espero que funcione para que me pueda ganar ese dinero, así si yo lo acabo los jefes me miraran con otros ojos y sí que quiero su apoyo.

Capítulo 8

DIA SIETE

PUBLICACION 7 DOMINGO 3 DE MARZO 1980

Bueno llegue hoy a la empresa y todo estaba vacío, no vi a nadie que tuviera la respuesta más que yo o bueno eso espero, tengo que hacer muchas pruebas y decirle a mi equipo que tengo una posible respuesta, entro a nuestra área de trabajo y al parecer no ha llegado nadie, empiezo a hacer experimentos, hasta que después de unas cuantas horas logro el objetivo, no veo a nadie de mi equipo, así que sigo, el virus esta creado con todo lo necesario para funcionar, tendré que hacer unos experimentos en la computadora para saber si al paso de los días este virus reacciona como tal, espero unas tres horas más para saber si conforme pasan los días esto sirve, y de repente entra una persona que nunca había conocido, se paró detrás de mí y me dijo, que, que hacia aquí a esta hora, y en este día, y le dije sin extrañarme, que estaba trabajando en el experimento, y me dijo que ¿Por qué? si hoy era el día de mi descanso, la verdad es que no me había dado cuenta le dije, pero creo que ya a complete el experimento del virus, su expresión fue de asombro total, se acercó a mí y me dijo que no lo creía, que ese experimento le auguraban unas semanas, le dije que la verdad que este ambiente ya me hera familiar así que ya sabía algo o me di una pequeña idea, él se me quedo viendo fijamente, y me dijo haber como funciona, le explique que los elementos faltantes eran simples conectores, a las enfermedades que nos dijeron en la junta, solo que algo no iba bien porque la enfermedad al pasar del tiempo no desaparecía, solo seguía y la explicación decía que el virus ataca después de 15 años máximos después de los primeros síntomas, y este hace lo mismo solo que no desaparece o se desactiva, él me dijo, creo saber que pasa y le quito un elemento a el virus y de repente el paciente sano, sin ni una razón más que la que nosotros conocíamos, quitarle un elemento a el virus, se alegró y dijo que acelerara el proceso de vida de esta persona, lo acelere hasta llegas a 12 años después, en ese momento empezaron los síntomas mencionados, se paró en ese momento y me dijo felicidades amigo lo ha logrado así que preséntese mañana para una junta ceremonial porque la verdad es que nunca lo había visto, usted para mí ya está contratado.

Pensé ¿Quién será este hombre? Creo que es uno de los jefes de otras áreas porque la verdad es que nunca lo había visto le dije que por supuesto, y me recalco guarda esa información, y no la enseñes a nadie, recuerda ser envidioso con tus creaciones, nadie te lo puede quitar y arrebatarte por lo que has trabajado, Salí y ya era de noche, la verdad me sentí feliz pero si era cierto, tenía que guardar celosamente esto, así como

me dijo el hombre, pero ¿una junta ceremonial? ¿para qué? no entiendo.

llegue a casa y la verdad es que me tire a dormir como un tronco, mañana será un día fenomenal para mí, así que tendré que dormir bien para que este fresco mañana, yo les contare más de esto así que los espero mañana.

Capítulo 9

DIA OCHO

PUBLICACION 8 LUNES 4 DE MARZO 1980

La ceremonia inicial fue espectacular, empezó una proyección de la empresa en la cual nos decía la historia del corporativo.

La empresa nacionalmente famosa por los médicos y grupos farmacéuticos que se dedican a comercializar las curas de las enfermedades que aparecen día a día, siendo la empresa que garantiza una cura, con doctores expertos en el tema, somos una comunidad secreta a los ojos del público pero de primera emergencia para los grupos farmacéuticos del mundo, nuestra empresa es la mejor en resolver situaciones como pandemias, cuarentenas, con un equipo de tierra que localiza el virus, lo toma y lo destruye para que no afecte a nadie en el mundo, y con proyectos a largo plazo de mejorar la vida en todo el mundo.

Así concluía unas palabras que daban unos médicos ancianos, la verdad es que estaba muy bien la sala de ceremonias, al frente una pantalla blanca para la proyección, debajo una mesa grande con el logo de la empresa en un mantel grande, en la mesa se sientan 12 personas ya grandes, y en medio está el tipo de ayer lo reconozco por que tiene la misma mirada seria de ayer, se para una chica en un pódium que está en la parte derecha de la mesa y empieza a hablar.

Hoy celebramos a todos los presentes, por haber pasado exitosas todas las pruebas colocadas a lo largo de esta semana, ustedes son ejemplo entre los millones que accedieron como postulantes al puesto que ahora tiene cada uno de ustedes, nombrare a cada uno de ustedes para que venga acá y reciba su contrato definitivo el cual los beneficiara para toda su vida, todos recibirán el mismo contrato, a excepción de una persona, esta persona se dedicó enteramente a el trabajo y logro lo que muchos lograrían en meses, comenzamos con los homenajeados.

Ahí empezaron a nombrar a todos los de la sala, empezaron con los más jóvenes, pasaban al frente con una hoja de papel que al parecer contenía el contrato, todos felices, y la verdad que se sentía el ambiente, todos pasaron y llegaba el momento de mi presencia al frente de la escena, de pronto la chica se sentó en una silla atrás de todo, se paró el tipo de ayer

y se colocó enfrente del pódium, y dijo.

Hoy es un día alegre para todos aquellos que obtuvieron su contrato, pero hay una persona de estos presentes premiados, que recibirá más que eso, la verdad que me sentí orgulloso de mi, y siguió, este hombre fue un ejemplo en esta semana, y yo el que fundo esta empresa hace doce años y que soy el dueño de esta su empresa ahora, nombro a.

En ese momento mi piel se erizo y todo empezó a ir más lento para mí al escuchar mi nombre dicho por el que fundo la empresa y el que me ayudo ayer a terminar el proyecto fue algo sin palabras, pase al frente y me dio un abrazo fuerte y todos se quedaron mirando al frente con un orgullo que se sentía yo agradecía todos por darme esta oportunidad y que no los defraudare por este gesto tan bueno, de repente me hallaba abrasando a cada uno de los que estaban en las sillas, y el tipo ahora el que creo esto dijo.

Bueno este chico hizo mucho y para quien no sabe que hizo, pues se los diré, en el proyecto 15V25I79H2546S45 él fue el que completo el virus en una semana por lo cual los hombres que están en esta mesa y tienen el mismo poder que yo de elegir algo, por lo que son el director general de cada año, decidieron que tendría un contrato igual que ustedes, unas vacaciones de una semana y un acenso a el área nueva que le otorgaremos al regresar de sus merecidas vacaciones, pido un aplauso para este chico que no descansa por la empresa.

Se escuchó michos aplausos y gritos con mi nombre, me sentí orgulloso de todo, al terminar me llevaron a una sala diferente solo a mí con los directores generales de todos los años anteriores, se sentaron en una mesa redonda y empezaron a hablar.

CONTINUARA...

Capítulo 10

DIA OCHO CONTINUACION

PUBLICACION 9 LUNES 4 DE MARZO 1980

Mira hora te iras de vacaciones amigo lo primero que aremos con el virus es esperar a que empiece el brote y alguien de tus compañeros tendrá la tarea de buscar cómo controlarlo o de buscar una cura, controlarlo es más importante está bien, tienes que entregarnos el virus para empezar a hacer pruebas para saber si en verdad lo tienes aunque el creador dice que si lo tienes echo, así que te iras de vacaciones y será todo normal para ti tómallo como un descanso, está bien, regresaras en una semana para que te coloquemos en una área más especializada y compleja es por eso que te queremos como nuevo para que rindas el cien por ciento entonces vamos a el laboratorio nos dices cómo funciona el virus y nosotros nos encargamos de todo lo demás está bien.

En ese momento sus palabras me hicieron pensar que no me están dando detalles de que aran con él, así que les empecé a preguntar, que van a hacer con él y como, la verdad es que no me respondieron por que el contrato dice que si no es de tu nivel no tienes acceso a esa información, bueno eso es lo que me dieron a entender, no quise arruinar el momento y accedí me fui a casa después de que comprobaran que les diera el virus, y ahora me toca descansar, pero la verdad es que a mí no me gusta descansar mucho así que me dedicare a descubrir una cura, en esta semana si la logre crear en unos días una cura será más fácil, yo recordaba cómo hacer el virus, así que llegue a casa y me dedique a investigar que hacia el virus, yo no tenía una computadora como en el trabajo solo tenía que empezar con animales, como roedores, y observarlos, para saber qué pasa, al parecer los roedores solo empiezan acorrer por toda la jaula no sé por qué después empiezan tranquilizarse y después de unas horas se duermen tranquilos, la verdad es que no sé qué pase con ellos pero esperare hasta mañana para ver si murieron o siguen ahí.

Capítulo 11

DIA NUEVE A CATORCE

PUBLICACION 10 MARTES 5 A LUNES 16 DE MARZO 1980

Empiece a investigar en mi casa las situaciones de un roedor, saque muestras que dicen que el roedor tiene el virus pero que el sigue normal, así que el virus está en el tal y como en un humano, significa que este virus es poderoso porque se puede transportar vía animal, y soporta su habitat, esperare con paciencia a saber cuáles son sus reacciones.

Por el momento no pasa nada de nada con el animal solo hace lo mismo de siempre, estoy tratando de encontrar una cura para que los roedores que tengo aquí se curen, llevo dos pruebas contra restantes del virus y apenas los roedores presentaron los mismos síntomas del principio de la prueba, esperemos que alguna cura sirva para ellos, estoy trabajando también en una cura que creo es letal pero si funciona se salvara el roedor.

Veo que la prueba 1cura tiene un resultado negativo porque debilito a la animal y lo dejo con el virus, la prueba fue fallida en este caso, observo la prueba 2cura y observo que la enfermedad se debilita y solo eso, aplicare una segunda dosis esperando la cura, observo la prueba letal1cura y observo que lo curo y lo mato de inmediato así que no funciono en lo más mínimo, seguiré colocándole elementos o quitándole para ver si su efecto es menor.

Observando a los roedores que solo tienen el virus sin cura ellos siguen normales y con el virus, noto un caso especial de un ratón que ya no tiene el virus y no aplique ninguna cura, creo que en algunas personas o animales si tienes ciertas defensas el virus solo te ataca y se desaparece pero fue uno de casi 20 roedores que tengo, seguiré examinando a este amigo.

Logre crear otra cura espere a otro roedor para colocársela ahora ya es noche y no creo hacerlo hoy he trabajado en esto todo el día.

Capítulo 12

DIA QUINCE

PUBLICACION 11 MARTES 5 A LUNES 16 DE MARZO 1980

Bueno la verdad es que pensé que tenían el virus pero ahora en las pruebas de sangre no apareció nada así que en resolución los ratones no tienen el virus así que tendré que probarlo con humanos, el único problema es que no sé cómo hacerlo , tendré que hacer pruebas con algún otro animal, la verdad es que no entiendo, en que otro animal tenga un DNA similar al de nosotros porque lo que he sabido del ratón es que comparte mucho de nuestro DNA y es por eso que hacen pruebas con ellos de algunas enfermedades o virus para ver su reacción pero esta no es de esas.

Empezare a irme por otro lado de la investigación, lo que tengo que hacer es experimentar con gente real, pero como are eso, no lo sé esperare unos minutos y pensare a profundidad que tan solo escribir me relaja para pensar en una idea nueva.

La verdad es que no sé cómo hacerlo así que me quise olvidar de las cosas y relajarme unos días, la verdad que es difícil para mí y pues como no tengo nada que hacer por el momento me gustaría decirles quien soy, claro que sin revelar tanto, ya saben cómo soy, en primera me gusta ser arriesgado y comprometido con lo que hago, no me gusta estar sin hacer nada, tengo que hacer esto o hacer pruebas virales, o curas, me he dedicado a esto hace mucho tiempo, la verdad es que mi vida no ha sido aburrida, he estado en michos lugares ayudando a el mercado farmacéutico, bueno les cuento, estuve con unas personas que me contactaron por el amplio historial médico que ya tenía anteriormente, estas personas eran una personas ricas, las cuales no diré el nombre, yo trabaje para ellas como ayudante de enfermedades y curas para animales, ellos tenían animales y cabezas de ganado que nosotros teníamos que analizar y curar para que no se murieran, entonces mi trabajo me obligo a matar animales, abrirlos, e incluso cuando estaban vivos, esto me hiso insensible a los quejidos de los animales, en esos momentos a su vez trabajaba en un periódico en el que tenía una sección en la cual yo hablaba de lo que pasaba en esta empresa con mi nombre, estaba publicado en muchos lugares gracias a los contactos que tenía, ahí contaba todo lo que le hacíamos a los animales, y como lo hacíamos, esto yo lo hacía en cubierto para que se mantuviera en ese tiempo la incógnita, pero lo que no contemple fue lo de mi nombre, yo en ese momento me quería alzar el cuello con esas historias que publicaba con gran detalle, así que unas personas encargadas de la protección animal me demando, y mis jefes se enteraron de ello así que me dijeron que tenía que explicarles

todo, lo hice pero lo que logre arreglar con ellos es que como no había dicho nada acerca de donde estaba la supuesta empresa me dijeron que tenía que irme de ahí, después de eso me tuve que ir a juicio por lo que ahí esta empresa protectora de animales, declaro que yo estaba maltratando a animales a costa de la ciencia, y que no podrá seguir haciéndolo, que si no lo dejaba de hacer me tendían que dictar sentencia, todo estaba bien hasta que recordé que yo había mandado por adelantado tres historias más de esta empresa a la que yo trabaje, logre ir a donde hacían el periódico y logre convencer a las personas que no la publicara.

Días después me llamaron para juicio, me extrañe porque ya no habían publicado nada de las demás historias, yo mismo lo corrobore, en el juicio mostraron las historias que yo había creado, al parecer sobornaron a el editor del periódico para ganar el juicio, ahí fue cuando me fui a la cárcel y 5 años después Salí de ahí, yo ya estoy algo grande pero no tanto como para tirarme a una mecedora, después de eso fui a una agencia de investigación clínica, ahí lo que hice fue revisar pacientes en grado terminal e investigar que tenían y si había una posible cura, era estar todo el día con trajes especiales para evitar contagios, y revisas pacientes casi moribundos, la mayoría hombres, que tenían un tipo de salpullido blanco que se veía raro, ahí estuve casi tres años y me decidí salir por cuestiones de localización, quise ir a un lugar nuevo así que agarre mis cosas y así de la nada renuncie y me fui a la casa a la que vivo ahora es grande para mí pero me sirve para investigar cosas que no había visto, después de cuatro meses me hablaron de una empresa que me prometería un buen sueldo, me dijeron mi historia laboral que no sé de dónde sacaron, y dijeron que estaban buscando a una persona como yo y ahora estoy contando la historia de esta empresa la cual ahora tendré cuidado de no revelar el nombre para evitar problemas que ya saben, eso fue lo que he hecho en todas mis vacaciones, estar contando y redactando esto para ustedes, mañana entro a trabajar, y quiero estar fresco ahora son las 3 de la tarde así que tratare de dormir para que pueda contar más mañana.

Un ruido me despertó como a las 8 de la noche y era el de mi teléfono el cual me asombro, así que descolgué el teléfono y escuche la misma voz de la que me contacto por primera vez la cual con voz alterada me dijo.

Capítulo 13

DIA QUINCE CONTINUACION

PUBLICACION 12 LUNES 16 DE MARZO 1980

Lo único que escuche de esa voz alterada fue, el virus está afuera tenemos problemas, la cura o el control del virus es lo que necesitamos, tenemos confianza en ti en que lo puedas hacer, lo tienes que controlar, es tu virus, tienes que encontrar la cura.

Me quede helado cuando este tipo dejo de hablar, en mi mente pensé un virus fuera, ya lo lanzaron, tenemos que acabar con él, escuche, en ese momento puse atención y era el, me dijo que tenía que ir de inmediato, solo dije claro estaré ahí, en ese momento colgué y me fui a bañar, me cambie y me dirigí a el trabajo, ahí encontré a el tipo que me avía ayudado esperándome y me dijo que teníamos que trabajar, después nos bajamos a el elevador y me llevo a el nivel -22 uno que yo no conocía, y la verdad que era amplio ahí casi enfrente del elevador estaban todos los que estaban en la mesa ese día inaugural, y con caras serias, y me dijeron es tu virus así que tenemos que arreglarlo, yo conteste que teníamos que trabajar, empezamos haciendo pruebas y puertas para encontrar la cura, la verdad es que no me había percatado que estaba con líderes de esta empresa, y bueno vi muchas cosas en ese piso, como una mega pantalla que tenía un mapa del mundo entero y algunos lugares pintados de naranja los cuales eran unas partes de estados unidos, no entendía pero seguí con lo que estaba, también me di cuenta que tenían una área en la que estaba bloqueada que no se veía nada sé que estaba ahí porque sus muros no estaban tan altos y podía ver las luces ahí, seguimos no teníamos relojes así que no sabíamos qué hora era, no teníamos ventanas así que no sabíamos si era de día o de noche, aquí no tenían maquinas como la que yo tengo aquí tenían un gran computador que era más preciso al parecer por que ellos hacían pruebas tras prueba ahí, la dinámica era así, reproducíamos el virus en una mesa de pruebas, y después la colocábamos en el computador, acelerábamos el proceso y veíamos que pasaba, todos estaban pendientes de hacer un virus, pero yo me enfocaba en controlarlo, después de unas cuantas horas no sé cuántas tenía una idea de cómo controlarlo, así que les dije mi teoría y quedaron fascinados, solo que no sabía cómo así que ellos me empezaron a ayudar para terminarla rápido, acabo de unas horas más controlamos el virus, y después nos dijeron que teníamos que comer, nos dirigimos a el siguiente piso y comimos, de pronto llego una alerta en la habitación y una voz femenina decía, el infectado está aquí, pase al piso -22 yo pensé de inmediato que habían traído a alguien infectado y bajamos, ahí estaba en la sala de pruebas, nos preparamos como para operar y empezamos a investigar, confirmamos que estuviera infectado para proceder, ahora

tenía los primeros síntomas así que le quedaba mucho tiempo de vida, colocamos el tratamiento para controlarlo para ver que pasaba, después recuerdo que lo colocamos en revisión detrás de un vidrio en una sala que estaba a un lado de la de pruebas, para ver su reacción, no sabíamos nada de este virus así que solo entrábamos con trajes especiales, pasaron las horas ahí y observamos gracias a un monitor de ritmo cardiaco y de sangre entre otros, que estaba bien que los síntomas se habían debilitado pero no desaparecido, el paciente despertó y alguno de los líderes se acercó y le dijo lo que pasaba, él lo comprendió, y acepto, pasaron las horas y todo estaba normal con la enfermedad ahí, luego empezó a ceder los síntomas, después lo seguimos tratando porque vimos que los síntomas se elevaban de nuevo, entendimos que era un tratamiento que tenía que ser continuo, así que se le siguió tratando.

De pronto el paciente se durmió y nosotros comíamos cuando una alarma se anunció y una luz roja ilumino el área y la misma voz dijo.

Capítulo 14

DIA DIECISEIS

PUBLICACION 13 MARTES 17 DE MARZO 1980

La voz que nos decía que el chico infectado estaba teniendo un cambio considerable en el tratamiento, al parecer se eliminó por completo, no lo podíamos creer eso no aparecía en la computadora, y entonces el cuerpo lo que Hiso fue ayudar a el tratamiento y se pudo salvar el chico, después que encontramos la posible cura empezaron a pensar más profundo, y dijeron que la mayoría de la gente al tener estos síntomas no hace nada, así que la gente se dará cuenta hasta que tenga los síntomas más graves, ahí es donde se dará a la tarea de revisarse y solo gastara dinero, y después me dijeron que teníamos que ir a una conferencia, nos fuimos hasta el piso -1 ahí nos esperaban barias personas con bata, aun no entendía nada cuando empezaron las preguntas, ¿Qué paso con el virus?, ¿Cómo funciona?, entre otras, el jefe callo toda duda diciendo todo lo que paso y ahí me quede tan asombrado y espantado porque esta no era una empresa común y corriente era una empresa más de lo que yo pensaba, comenzó diciendo.

Amigos farmacéuticos, amigos compradores y millonarios que se dan cita aquí, tenemos un nuevo virus que ahora es usable y curable, un virus que revolucionara al mundo, un virus que a ustedes les interesara, sin más que decir les presento este virus. En ese momento empezó a explicar que hacía y como se componía mientras muchos tomaban nota, y me pregunte, ¿no que ya había salido?, porque los dice que tiene un nuevo virus, ¿porque hay millonarios qué?, no entendía hasta este momento, hasta que dijo algo que me aclaro las cosas. Después de esta explicación detallada el cual sé que están deseosos de saber cómo controlarla o aliviarla, pues les diré que este virus que hemos creado solo se controla, por lo que sacaremos millones de esto, nosotros sabemos cómo así que por un tiempo tenemos todo de nuestra parte, les diré algo esto no se los revelare hasta que sepamos que responde como nosotros quisiéramos que lo haga. Esta empresa no era otra que la creadora de michos virus conocidos, y las curas para que saquen millones. Ahora espero sus propuestas para saber con cuanto empezamos. En ese momento le cambio la cara al jefe, por una medio perversa irreconocible, fue cuando dijo lo que tenía que decir en esta situación. Empezaremos con doscientos millones de euros, y es la propuesta inicial, para 200 mg de este virus, no hablare otra vez así que saquen paletas y empiecen a proponer. Esto es una subasta de virus, algo que no tengo idea de cómo sale el final, están vendiendo virus, para hacer dinero, no puede ser los virus están ahí afuera con sus curas que hacen millones, pero no me explico cómo se distribuyen hasta que alguien se para para proponer y veo quien es. Yo

coloco un millón más, está bien el dueño de la cadena de restaurantes más importante del país coloca un millón, yo doy cinco millones más, está bien el dueño de las frituras más importante del país dio más cinco millones, yo doy diez millones más, el dueño de la distribuidora de las clínicas más importantes de gran parte del mundo dio diez millones más, alguien más, nadie , entonces se vende por doscientos diez millones de euros al empresario y dueño de estas cadenas de clínicas en casi todo el mundo.

En ese momento creí gritar y decir que el virus era falso, que no era cierto, correr y destruirlo por completo, para que no hubiera más muertes, porque hacen esto, no entiendo, me quede helado cuando los jefes me miraron, me sonrieron y me dijeron gracias como si hubiera descubierto algo de interés mundial, me enoje y me propuse en este momento que a todas las personas que vea les comentare de esto, de que el virus esta suelto, que se traten de inmediato para que eliminen el virus de inmediato, are reportajes, y are que todo mundo sepa que paso.

Salieron todos del salón y me dijeron que los acompañara, después me dijeron que no lo podían creer, que había creado algo inimaginable, que dejara millones de pesos, les comente que no era posible que esto era a lo que se dedicaran por lo que me contestaron que estaba en mi contrato que firme y recibí, me dijeron que me fuera a descansar y que me veían mañana a la hora que yo quisiera, pero que fuera que tenían que pagarme esta Azaña que hicimos.

En verdad que estaba confundido hasta que en mi casa pensé que era bueno que estuviera ahí, que yo tenía una misión ahí y era desbancar e investigar todo lo que pasa para, salvar gente, y que si ellos hacían un virus, yo encontraría una cura y hacer que no ganen más dinero porque yo daré las curas a todo mundo si es posible, pero eso será en otra ocasión por el momento solo investigare para saber cómo destruirlos.

Te espero en otro virus que combatí este es uno pero nos esperan más historias que te contare y sé que te gustaran, gracias por leer esto hasta el final, comenta, puntúa, califica y comparte.

GRACIAS Y HASTA EL PROXIMO VIRUS.